

人権週間キャンペーン活動

12月6日、人権擁護委員のみなさんが、特設人権相談の終了後、市内2か所の商業施設で、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけ、啓発物品を配布するキャンペーンを行いました。

法務大臣から委嘱された人権擁護委員は、地域の皆さんから人権相談を受けて解決のお手伝いをするだけでなく、小学校における人権教室などの啓発活動も行っています。



今なお、いじめや児童虐待、インターネット上の人権侵害、障がい理由とする偏見や差別など、様々な人権問題が存在しています。

私たちは一人一人が、人権は、他の人にも自分と同じようにあることの理解を深め、お互いに相手の立場を尊重し、豊かな人間関係をつくりましょう。



NHKEテレ「宇宙に夢チュー！」の公開収録開催

宇宙に夢チュー！の公開収録開催



12月7日、市民音楽ホールで坂東市合併20周年記念およびNHK水戸放送局県域テレビ放送20周年を記念して、NHK・Eテレ「宇宙に夢チュー！」の公開収録が行われました。

ニャンちゅう、ミライ、コネルが出演して、歌にダン

スに粘土作品づくりなど楽しいパフォーマンスを披露。参加した子どもたちも一緒に歌を歌ったり、粘土遊びをしたりして楽しみました。

この収録の様子は、令和7年2月21日（金）午後4時10分からEテレで放送される予定です。お楽しみに！